

27.11.2014

Oppauer Straße wird in der kommenden Woche für den Verkehr freigegeben

Die Oppauer Straße, die durch die Gasexplosion Ende Oktober stark beschädigt wurde, wird nach Abschluss der notwendigen Reparaturarbeiten im Laufe des Mittwochs, 3. Dezember 2014, wieder für den Verkehr freigegeben. Es ist geplant, die neue Asphaltdecke der Straße am Freitag, 28. November 2014, fertigzustellen. Zu Beginn der kommenden Woche sollen dann die Arbeiten an den Gehwegen beendet werden, so dass die bisherigen Absperrungen im Bereich der Oppauer Straße und der Edigheimer Straße entfernt werden können.

In dem von der Explosion beschädigten Gebiet bleibt einzig die Jakob-Scheller-Straße weiterhin voll gesperrt.